PRESSEINFORMATION



22. Juni 2016

Bauhausmuseum Dessau

Bebauungsplan-Entwurf wird öffentlich ausgelegt

Die Öffentlichkeit wird erneut am Bauleitplanverfahren für das für das neue Bauhausmuseum beteiligt, so hat es der Stadtrat auf seiner Sitzung heute beschlossen. Auf verschiedenen Wegen können sich die Bürgerinnen und Bürger in der Zeit vom 4. Juli bis zum 5. August 2016 über die Planung informieren, Meinungen bilden und Standpunkte einbringen.

Während die förmliche Auslegung in den Räumen des Amtes für Stadtentwicklung, Stadtplanung und Denkmalpflege im Technischen Rathaus in Roßlau, Gustav-Bergt-Straße 3, durchgeführt wird, besteht ergänzend die Möglichkeit, die Planunterlagen auch auf der Internetseite der Stadtverwaltung einzusehen (www.dessau-rosslau.de, Rubrik Bauen und Wohnen / Stadtplanung / Öffentlichkeitsbeteiligung).

Mit dieser Bürgerbeteiligung unternimmt die Stadt einen weiteren Schritt auf dem Weg zum Bauhausjubiläum 2019. Auf der Grundlage des Preisträgerentwurfes des Büros Gonzalez Hinz Zabala aus Barcelona/Spanien für das neue Bauhausmuseum formuliert der Entwurf des Bebauungsplanes die erforderlichen städtebaurechtlichen Vorgaben zur Umsetzung. Mit Hilfe zeichnerischer und textlicher Festsetzungen werden im Bebauungsplan Regelungen getroffen, die der rücksichtsvollen Einordnung des Museums und einer Besucherparkplatzanlage in den Stadtpark dienen.